

AUTOMOBILISME

Marcel Steiner s'impose à Anzère

Au volant de sa Martini BMW, Marcel Steiner a remporté, dimanche dernier, la 35^e édition d'Ayent-Anzère, comptant pour le championnat de Suisse de la montagne. Le Bernois a devancé de 61 centièmes de seconde le jurassien Florian Lachat, lauréat à La Roche - La Berra au début juillet.

Côté fribourgeois, relevons le succès aisé de Frédéric Yerly en Renault Clio Cup. Le pilote du Gruyère Racing Team a laissé son dauphin, le Bâlois Christof Stadler, à 7^e 60! En E1 1601-2000 cmc, notons la bonne 7^e place décrochée sur 32 bolides par Hervé Viloz (Sorens), sur sa Renault Clio Sport, tandis que Gérard Nicolas (Sporting de Romont) a une nouvelle fois joué de malchance en étant contraint à l'abandon, avec sa Ford Sierra cette fois-ci. GL